

Zürich, im Juli 2009

## Versand des Filmmagazins close-up! wird eingestellt

Sehr geehrte close-up!-Leserin, sehr geehrter close-up!-Leser

Priorityclub-Mitglieder und Ciné-Card-Inhaber erhalten das close-up! bereits seit über 10 Jahren nach Hause zugesendet. Da sich die Sicherung von Sponsorenleistungen immer schwieriger gestaltet und der Postversand des close-up! mit erheblichen Portokosten verbunden ist, müssen wir die Heimzustellung der Printausgabe ab der nächsten Ausgabe (September 2009) leider einstellen.

Gleichzeitig können wir Ihnen mitteilen, dass wir das close-up! ab sofort – anstelle einer Printabomöglichkeit – als E-Paper unentgeltlich online anbieten. Die aktuelle elektronische Ausgabe kann jeden Monat auf www.kitag.com (Link in der Hauptnavigation) abgerufen werden. Sofern Sie über einen Internetanschluss verfügen, müssen Sie zu Hause somit auch künftig nicht auf die Lektüre des close-up! verzichten.

Selbstverständlich liegt die aktuelle Ausgabe nach wie vor in allen kitag-Kinofoyers in den close-up!-Ständern für Sie bereit.

Für das entgegengebrachte Vertrauen danken wir Ihnen und freuen uns, wenn Sie auch bei der nächsten close-up!-Ausgabe wieder mitlesen – online oder im Magazin zum Mitnehmen.

Freundliche Grüsse

Ihr close-up!-Team

